

Sígueme
Conociendo a Jesús en el Evangelio de Juan
"Jesús el Maestro"
Juan 3:1-7

Es en recibir a Jesús que lo que Él cambia es el corazón de uno, y es en esto que se ve un cambio verdadero.

Este tema de "**Nacer de Nuevo**" es el tema principal en este capítulo.

Vemos a Jesús en tres roles:

El Maestro, Juan 3:1-21

El Novio, Juan 3:22-30

El Testigo, Juan 3:31-36

Hoy comenzamos a ver a Jesús el Maestro; pero nos concentraremos en los primeros 7 versículos.

Esta atracción era y es, "las cosas," las señales, los milagros, la atracción de eventos.

Juan 2:23-25

v. 1

Nicodemo era uno de aquellos que estaba atraído a Jesús por medio de las señales que Él hacía.

v. 10 Respondió Jesús y le dijo: ¿Eres tú maestro de Israel, y no sabes esto?

v. 2

Pero también existe el temor de la familia, de amigos, ¿qué van a decir? o ¿qué van a pensar?

¿Qué? ¿Cómo? ¿Fuiste a esa iglesia cristiana? ¿Te estás haciendo un aleluya?

Pero es el Espíritu de Dios el que nos trae a Jesús.

Yo creo que Nicodemo se arrimó a Jesús por que él quería saber la verdad de este Maestro que había venido de Dios. Es lo que dice en **v. 2**

Noten cómo le habla Nicodemo a Jesús aquí en **v. 2 Rabí, "Sabemos" que has venido de Dios como maestro; "Sabemos"**

Jesús le contesta: En **v. 3 De cierto, de cierto "te" digo, *no, les digo.* Te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.**

Y también en **v. 5 De cierto, de cierto "te" digo,**

Jesús está interesado en las multitudes, pero Él desea hablar con nosotros personalmente.

Cuando dice, **De cierto, de cierto,** Dios quiere que entendamos una verdad espiritual.

Para poder hacerle ver a Nicodemo y también a nosotros Jesús usó cuatro ejemplos.

1. **El nacimiento vv. 1-7**
2. **El viento vv. 8-13**
3. **El levantar una serpiente vv. 14-18**
4. **La luz y las tinieblas vv. 19-21**

Y aquí vemos;

1. **El nacimiento vv. 1- 7**

Pero Jesús le dijo, **"naciere de nuevo,"** de nuevo se puede decir **"de arriba."**
Nacido de arriba.

*** Todo mundo a tenido la experiencia de nacer en lo físico en este mundo, pero para poder ir al cielo uno tiene que tener la experiencia de nacer en lo supernatural, o sea en lo espiritual.

v. 4

Nicodemo **no** podía entender a Jesús, solo podía pensar en lo físico.

Le dan la vuelta a la pregunta. Y simplemente es porque ellos no ven, están ciegos a lo espiritual.

v. 5

Este versículo es un versículo que es mal entendido. **Nacer de agua** quiere decir nacer en lo físico.

Físico en regeneración, el agua aquí en esta frase habla de purificación. Pero no por medio de ser bautizado.

Tito 3:5 Les traigo atención donde nos dice, **nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino** (que nos salvó) **por su misericordia, "por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo,"**

*** **El agua nos purifica por medio del lavamiento, o sea la regeneración, y por la renovación en el Espíritu Santo.**

La Biblia de Estudio Diario Barclay describe este concepto de esta manera:

El agua y el Espíritu representan la purificación y el poder fortalecedor de Cristo, que borra el pasado y da victoria en el futuro.”

Por tanto, el “agua” mencionada en este verso, no es literalmente el agua física, sino más bien, “el agua viva” que Jesús prometió a la mujer junto al pozo en,

Juan 4:10 Respondió Jesús y le dijo: Si conocieras el don de Dios, y quién es el que te dice: Dame de beber; tú le pedirías, y él te daría agua viva.

Juan 7:37-39 En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba.

³⁸ El que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva.

³⁹ Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que creyesen en él; pues aún no había venido el Espíritu Santo, porque Jesús no había sido aún glorificado.

Es la purificación interna y renovadora, producida por el Espíritu Santo que infunde vida espiritual a un pecador muerto.

Ezequiel 36:25-27 Esparciré sobre vosotros agua limpia, y seréis limpiados de todas vuestras inmundicias; y de todos vuestros ídolos os limpiaré.

²⁶ Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne.

²⁷ Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra.

Tito 3:5 nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo,

Jesús refuerza esta verdad en el,
v. 7

Él reafirma que uno debe nacer de nuevo y que esta nueva vida solo puede ser producida por el Espíritu Santo.

v. 8

Ahora, yo se que muchos piensan que “nacer de agua” quiere decir que uno tiene que ser bautizado para tener vida eterna. Pero **no** hay suficiente agua en el mundo para poder lavarnos de nuestros pecados, para purificarnos.

El énfasis es en creer que Jesús murió en la cruz, fue enterrado y al tercer día resucitó. La salvación es por medio de la fe.

Efesios 2:8-9

Es en el momento que uno cree y acepta a Jesús en su corazón que el Espíritu Santo entra en uno, es en ese instante, en el momento que uno cree.

Hechos 10:43-48

Lo mas importante es que "creyeron" y El Espíritu Santo está en ellos. Estamos sellados con el Espíritu Santo. Es el Espíritu Santo que da testimonio adentro de nosotros, de que somos verdaderos creyentes.

Efesios 1:13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa,

Ser bautizado es un mandamiento de Jesús, y tenemos que ser obedientes a Jesús y dar testimonio de nuestra fe en Él.

Mateo 28:19

Hechos 3:41

***** La salvación y el bautizo es algo personal, es una decisión que cada uno tiene que hacer.**

En la salvación, es en creer y aceptar.

Y en el bautismo, es obedecer por que ya creemos.

vv. 6-7

Es lo mismo en lo espiritual, y la Palabra de Dios nos lo muestra.

El Espíritu de Dios y La Palabra de Dios.

El Espíritu de Dios:

v. 5

La Palabra de Dios:

Santiago 1:18 El, de su voluntad, nos hizo nacer por la palabra de verdad, para que seamos primicias de sus criaturas.

1 Pedro 1:23-25 siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.

²⁴ Porque:

Toda carne es como hierba,

Y toda la gloria del hombre como flor de la hierba.

La hierba se seca, y la flor se cae;

25 Mas la palabra del Señor permanece para siempre. Y esta es la palabra que por el evangelio os ha sido anunciada.

***** El Espíritu de Dios toma la Palabra de Dios y cuando uno cree, es cuando Dios impone vida eterna sobre nosotros.**

En el nacimiento físico y espiritual hay mucho sufrimiento y dolor.

Juan 16:21

Ahora, en lo espiritual, nuestro Salvador tuvo que sufrir en la cruz para que nosotros pudiéramos tener esta vida nueva.

Isaías 53:11 Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos.

Pablo escribe de este sufrimiento en,

Gálatas 4:19 Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta que Cristo sea formado en vosotros,

***** "Nacer de nuevo" es tener la vida de arriba, la vida eterna, la vida en abundancia, es tener una vida con Dios.**

1 Pedro 1:3-4

Así que Cuando uno **"nace de nuevo"** nuestros pecados están perdonados, olvidados, y nuestro futuro es hecho nuevo con una esperanza viva.

v. 7

¿Estas sorprendido de que Jesús te diga, **"Os es necesario nacer de nuevo"**?

Aplicación:

1. Un leopardo no puede cambiar sus manchas, pero Jesús nos puede cambiar completamente, hacernos nuevos, darnos una naturaleza nueva, y un corazón cambiado.
2. Todos necesitamos ver y entender las verdades espirituales. Cuando Jesús nos dice, "De cierto, de cierto, te digo."
3. ¿Has nacido de nuevo?
4. ¿Tienes vida eterna?
5. ¿Has recibido el Espíritu de Dios y Su Palabra?